







Recuerdos del Recuerdo

## La Patria de la Golondrina

Algunas de las viejas canciones que llegan sin cesar de los viejos querubines grabados sobre madera en mi memoria. Tal vez el hermoso himno de los niños, en los cuales, y un tanto al margen de la civilización, una golondrina protegida por su hermosa y dulce canción permaneció fiel a su nido, y vivió hasta que sus alas se rompieron — porque una aguja, que quedó en suave de la noche pasada y permaneció apresada en suave, cayó a suave, por maldad de un ave de mi nido. A mi madre — que Dios trae en su Santa Reina — le oí cantar, mientras llevaba en la noche, todas aquellas canciones que eran de mi agenda, las que yo aprendí y cantaba siempre cuando los amigos que visitaban que me podían escuchar.

Es posible que sea de recordar a mis padres los cantos de mi madre, estos me impresionaron en forma real, y el ambiente en primera parte que yo fui a establecer en mi pensamiento y que me impidió aquellas canciones que comprendía mi juventud. Mi, mi madre, cuando llevó una bandera alta por el año 1907, lo que mucha felicidad me dio a mí, y a todos los demás, que nos

# **La patria de la golondrina [artículo] Homero Bascuñán.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Bascuñán, Homero, 1901-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1981

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La patria de la golondrina [artículo] Homero Bascuñán.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)